

# みんなの広場

## 伊万里の“いい職”相談会

### 伊万里で働いてみませんか

市民センターで市内の企業など19社による合同求人相談会『伊万里の“いい職”相談会』がありました。これは、伊万里市での就職を希望する人やU・Iターンで就職・転職を希望する人を対象としたもので、市外から参加した26歳の男性は「夜勤や休みのことなどを確認できて安心した。直接、話を聞くよい機会となった」と話しました。



↑企業の担当者に熱心に質問する参加者

## 第72回社会を明るくする運動

### 立ち直りを支える地域のチカラ

犯罪や非行の防止と犯罪をした人の更生について理解を深め、安全で安心な社会を築くための全国的な運動の一環で、メッセージ伝達式が市役所でありました。式では、佐賀保護観察所の稲田美津代所長から桑本成司副市長に内閣総理大臣メッセージ、桑本副市長から伊万里地区保護司会の満江洋介会長に県知事メッセージが送られました。



↑稲田所長（右）から内閣総理大臣のメッセージを受け取る桑本副市長

## 伊万里のいきもの展～いきもののせいかいも ふしぎがいっぱい～ 見て楽しむ 触れて楽しむ

歴史民俗資料館で伊万里のいきもの展を開催し、動物標本約200点やカブトガニ、市内で採取した昆虫、淡水魚などを展示しました。初日に訪れた園児は「これまで動画でしか見たことがなかった生き物をたくさん見ることができて、うれしかった」と話しました。子どもたちは、職員から生き物の生態などを聞き、たくさん質問をしていました。



↑説明書きを読みながらどじょうを観察する園児

## 伊万里・西松浦地区教育研究大会

### 主体的に生き生きと学ぶ児童生徒の育成

伊万里・西松浦地区教育研究会が、『令和4年度伊万里・西松浦地区教育研究大会』を開催しました。より多角的な視点を取り入れるため、令和元年度から両市町で合同研究をスタート。情報化社会の中で、時代に即した生き方・考え方をする子どもたちを育てるための事例発表など、市役所と各学校をオンラインでつないで行いました。



↑プログラミング教育の必修化に向けた取り組み事例を発表する牧島小学校の平川綾子指導教諭